## Wolmirstedter Volksstimme



Dienstag, 7. Juli 2009

www.volksstimme.de

Kleiner Gewinner ganz groß

## Der kleine Paul und sein Bruder Lukas zaubern im Kontor



Der kleine Paul Lemke aus Bebertal (vorn, rechts) und sein Bruder Lucas waren gestern mit ihrer Familie die Ehrengäste im Niederndodeleber Holunderkontor. Foto: Maik Schulz

Von Maik Schulz

## Niederndodeleben/Bebertal.

Einen Nachmittag mit der ganzen Familie erlebte am Sonntag der kleine Paul Lemke aus Bebertal im Niederndodeleber Holunderkontor. Mit seinem Besuch löste Paul seinen Gewinn beim Schnitzwettbewerb während des Holunderblütenfestes auf der Bebertaler Veltheimsburg ein. Paul hatte den schönsten Zauberstab aus Holunderholz geschnitzt - mit Unterstützung von Oma und Opa. Wie der Elder-(deutsch: Holunder)-Stab von Harry Potter sollten auch die zum Holunderblütenfest geschnitzten Hollerstäbe magische Kräfte besitzen. Oma Brigitte und Opa Klaus hatten auf dem Märchenschloss ihren Enkeln Paul und Lucas beim Schnitzen geholfen. Und die Lemkes hatten Erfolg. Paul bekam von der Jury den ersten Preis zugesprochen, sein Bruder wurde Dritter.

Am vergangenen Sonntag konnten die Beiden nun ausprobieren, ob ihre Zauberstäbe magische Wirkung entfalten. Immerhin hatte eine Königin für die Lemkes leckeren Zebrakuchen gebacken. Börde-Back-



"Märchentante" Annita Voigt widmete sich Paul und Lukas am bro-Foto: Maik Schulz delnden Märchenbrunnen.

Königin Helmi I. lud die Knirpse an den Kuchenteller. Ursula E. Duchrow vom Holunderkontor reichte köstliche Holunderblüten-Zauber-Limonade, Schokoküsse und servierte den großen Hollergästen Kaffee und Kuchen. Die beiden Prinzen des Tages waren noch etwas schüchtern, doch als im Märchengarten vor dem Kontor ihr Zauberstaub dem Rosenbrunnen magischen Nebel entlockte,

tauten auch die Herzen von Paul und Lukas auf. "Das ist die Elfenkönigin, die ihr mit eurem Zauberstab gelockt habt", sagte Ursula E. Duchrow. Da staunte selbst Brüderchen Felix in der Babyschale. Gebannt lauschten die Jungs "Märchentante" Annita Voigt. Die Schackensleberin las aus Grimms Märchen, entführte ins Reich der Elfen, der Fliederfeen und Könige.